
今回初めて 留学生を受け入れをさせていただきました 。

たった 1 日という短い期間でしたが 受け入れる側としても緊張の 1 日で

した。

相手の留学生の方も緊張しておられたので 最初、お互い ぎこちない感

じで始まりましたが、だんだんと こちらも話したいこと

伝えたいこと日本の面白いところを教えたいとかいろんな思いが膨らん

でいきました。

まず家でお茶をして スーパーマーケットに行って、など頭の中で計画は

立てていましたが思いのほか 話が盛り上がり

スーパーマーケットを取りやめにして子供達とフリートークを楽しむ時

間が持てました。

お昼はお好み焼きを一緒に作り 同じような食べ物が中国であることも

教えていただきました 。

学生さん、とても真面目で優しく、積極的に話しかけてくださいました。

その後 イオンに買い物に行って日本の 100 均で行きました 。

売っているものや 看板を一つとっても母国と違うところがあって面白か

ったのではないかなと思います。

その後 家に帰って抹茶を入れて飲みました。

あっという間の 1 日で家族の中で英語と中国語が達者なものがおりませ

んので コミュニケーションはトランスレーションを使ってスムーズでは

ありませんでした。

至らないところが多くてもどかしい場面もたくさんありましたがもし 次

に留学生を受け入れるならこうしたいとかもうちょっと 英語

勉強していろんな話をしてみたいなとか次の意欲がわきました。

とてもいい経験となりました。

ありがとうございました。


